

*Bazar international à Cuba pour
unir le monde par la solidarité*

Image not found or type unknown

La Havane, 21 novembre (RHC) L'Association des conjoints de diplomates accrédités à Cuba (Acdacu) aspire à présent à unir plusieurs pays du monde par le biais d'un bazar international, qui unifiera les volontés dans la poursuite de la solidarité.

L'initiative culturelle vise à collecter des fonds pour aider les secteurs les plus vulnérables de l'île caribéenne et sera inaugurée dimanche prochain dans le Centre culturel de la capitale (Estación Cultural de Línea y 18), ont indiqué ses organisateurs lors d'une rencontre avec la presse mardi à la résidence de l'ambassadeur du Qatar, Jamal Nasser Al-Bader.

Sous le slogan " Voyager dans le monde en 8 heures ", plus de 50 nations de tous les continents convergeront dans cet espace et se répartiront dans plus de 70 stands, dans lesquels elles exposeront à la communauté la culture et la gastronomie qui les distinguent.

L'Acadacu est composée de 70 membres et a commencé son travail en 2014 en tant qu'associations indépendantes qui opéraient seulement à travers des zones géographiques, cette année-là il a été décidé de les unifier afin d'unir les efforts, a déclaré sa présidente, Mme Maria Teresa Al-Bader.

Pour sa part, le responsable des projets sociaux, Hugo Álvarez, a expliqué que l'association identifie les plans socio-communautaires à La Havane et dans d'autres régions du pays afin d'identifier leurs besoins spécifiques et de les soutenir.

Il a ajouté que l'association avait apporté son soutien à diverses institutions telles que des hôpitaux et des maisons de retraite, tout en mettant l'accent sur l'enfance, car elle considère que cette étape est fondamentale pour le développement cognitif des personnes.

L'objectif est d'atteindre les 11 centres d'accueil de la petite enfance de la capitale, et le Bazar est lié à cet objectif, a-t-il dit.

L'activité, dont les offres sont accessibles à tous les publics, sera teintée de propositions culturelles de pays tels que la Chine, l'Indonésie, le Suriname, la Tanzanie, la Roumanie, l'Espagne, l'Équateur, la Colombie et Cuba, et l'on attend également la représentation de la compagnie Habana Compás Dance et de deux groupes de cirque.

À propos de cette initiative, Mme María Teresa Al-Bader a ajouté que nous pouvons tous coexister sous le même toit et dans le même but, celui de tendre la main à toutes les personnes dans le besoin grâce aux cœurs qui battent en nous avec tant d'humanité et de désir d'aider.

Le Bazar International est parrainé par le Ministère de la Culture de la République de Cuba et le Fonds Cubain des Biens Culturels, et est soutenu par différentes institutions qui collaboreront avec un prix qui sera tiré au sort parmi les participants.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/340031-bazar-international-a-cuba-pour-unir-le-monde-par-la-solidarite>



Radio Habana Cuba